



Der neue Vorstand des Krankenhaus-Fördervereins um die neue Vorsitzende Adelheid Heisler (vorne, 2. von links). Auf dem Foto fehlen die Vorstandsmitglieder Ulrich Schulte und Dirk Teubner. FOTOS: DAMSCHEN

Mit dem ersten Quartal zufrieden

Krankenhaus-Förderverein unter neuem Vorsitz / Positive Entwicklung der Klinik

VON HARTMUT DAMSCHEN

Plettenberg – Die Geschäftsführerin des Plettenberger radprax-Krankenhauses, Barbara Teichmann, sprach von einem bisher sehr positiv verlaufenem Jahr 2019 – ein Umstand, der die Mitglieder und den scheidenden Vorsitzenden des Krankenhaus-Fördervereins erfreuen dürfte.

„Das 1. Quartal war über alle Maßen gut“, erklärte Teichmann. Eine Feststellung, die sie auch für das gesamte laufende Jahr optimistisch stimmt. Der Vorstand und die wenigen, versammelten Mitglieder des Fördervereins hörten die Aussage bestimmt sehr gerne, wenn man die in den vielen zurückliegenden Jahren vermissten schwarzen Zahlen nun vielleicht in erreichbarer Nähe sieht. Auch in Anbetracht der besorgniserregenden Nachrichten von Krankenhäusern in der näheren Umgebung ist das eine erleichternde Nachricht.

Dabei müsse die radprax-Geschäftsführung gegen den heftigen Investitionsstau ankämpfen, den sie mit der Krankenhaus-Übernahme mit eingekauft habe. Folgerichtig wurde die Visitenkarte eines Krankenhauses, der



Abschied vom bisherigen ersten Vorsitzenden: Walter Stahlschmidt (rechts) erhielt unter anderem Blumen.

Eingangsbereich, als sichtbare Veränderung angegangen. Barbara Teichmann lud schon jetzt zum Tag der offenen Tür am 21. März 2020 ein, der Tag, an dem die Baumaßnahme abgeschlossen

Abschied von Stahlschmidt

sein wird.

Viele andere Veränderungen habe es bereits gegeben, wie beispielsweise der Austausch der Patientenbetten und der neue CT. Ein komplett neuer OP-Bereich soll

im Hofbereich hinter dem Krankenhaus zum Park hin entstehen. Auch die jetzige EDV müsse weitreichend den Erfordernissen angepasst werden.

Anschließend widmete sich der Krankenhaus-Förderverein seinem Dornröschen. Dabei stand auch ein Abschied auf dem Programm. „Es gibt genügend Beispiele in der Politik, dass an Positionen festgehalten und der richtige Zeitpunkt verpasst wird, aufzuhören“ – so leitete Walter Stahlschmidt die anstehenden Wahlen ein. Und weiter: „Ich werde heute aus Altersgründen zurücktreten und stelle meinen Posten zur Verfügung.“ Verständlich, dass bereits im Vorfeld Gespräche mit potentiellen Nachfolgern geführt, an dem Mittwochnachmittag vorgeschlagen und von der Versammlung gewählt wurden. Adelheid Heisler wurde zur Nachfolgerin von Walter Stahlschmidt gewählt.

Dr. Kaspar Vieregge hatte zur Gründung des Fördervereins 2005 eine erfolgreiche Spendenaktion initiiert. In

sonen, die den unveränderten Jahres-Mitgliedsbeitrag von 20 Euro (oder auch gerne mehr) entrichten.

Hermann Deitmerg als Schatzmeister konnte über eine ausgeglichene Kassenlage berichten. Geschäftsführer Fritz Boy erläuterte die Tätigkeiten und Anschaffungen des Fördervereins im zurückliegenden Geschäftsjahr. Herausragende Ausgaben für das Krankenhaus waren Anschaffungen von Motor-Bewegungsschienen, Alaris-Pumpen, ein Beatmungsgerät für die Intensivstation und eine Acculan-Bohrmaschine für die Chirurgie. Unterstützt wurden und werden die im Hause stattfindenden und auch sehr gut besuchten Themenfrühstücke, die Vorträge in Herscheid und das Ehrenamt, hier die Grünen Damen sowie die im Hause installierten Selbsthilfegruppen.

Erinnerung daran appellierte er noch einmal an die Spendenbereitschaft, um das Plettenberger Krankenhaus auch weiterhin zu unterstützen. Waren es damals um die 1 700 Mitglieder, sind es heute „nur“ noch rund 1 200 Per-

Ergebnisse der Wahlen

- **1. Vorsitzende:** Adelheid Heisler
- **2. Vorsitzender:** Ernst Holtmann
- **Geschäftsführer:** Fritz Boy
- **Protokollführerin:** Anja Sellmann
- **Schatzmeister:** Hermann Deitmerg (voraussichtlich für ein Jahr)
- **Beisitzer:** Horst Schulte, Ulrich Schulte, Dirk Teubner, Erika Schwandt, Peter Kirchhoff (Papel), Marion Hönberg, Dr. Markus Krummenerl, Peter Kirchhoff (Kückelheim), Frank Schmidt
- **Kassenprüfer:** Walter Stahlschmidt, Johannes Adler